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第１回 学校運営協議会 令和６年 ７月 １１日 木曜日 

内 
 
 

容 

１ 主催者あいさつ 

２ 委員、アドバイザー紹介 

３ 学校説明 

４ 役員選出 

５ 協議 

６ 閉会あいさつ 

名前 内           容 

校長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教頭 
 
 
 
 

校長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教頭 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ 主催者あいさつ 

 ・委嘱状の交付→守秘義務が生じる。詳しい情報、個人情報の保護にご協力くだ

さい。 

 ・学校だより（安心メール配信）をぜひお読みください。 

・学校運営協議会の設置が承認された。今まで以上に学校に関わっていただきた

い。委員のみなさんには知恵を出していただきたい。 

・「ふるさと遠足（地域の名所を巡る遠足）」を秋に行う予定。いずれは出津ま

で行くようにしたい。 

・今日のメインは会長、副会長の選出になる 
 

２ 委員紹介 

 ・１３名全員出席 

 ・アドバイザーについては本日欠席、第２回以降紹介予定。 
 

３ 学校説明 

（１）会則について 

 ・（その他）→第８条、（会議の公開）→第９条に訂正後、承認。 

※７月１１日より施行 
 

（２）学校運営協議会年間計画について 

 ・★マークは学校運営協議会として実施するもの。 

 ・地域コーディネーターは委員全員で行う。 

 ・９月・１１月実施分は、アドバイザーを講師に迎え、講話を行う予定。 

 ・３月に次年度の方針について協議 

 ・提案通り実施 
 

４ 役員選出 

 ・会長、副会長の選出 

（Ａ委員）現在、子どもに関わりがある方がなっていただければと思う。 

（Ｂ委員）会長に立候補。 

（全委員）異議なし。 

（校長）任期については、「まずは１年間という意向で間違いないか。」 

（Ｂ委員）「まずは１年間」の意向。 

（複数名）Ｃさんはいかがでしょうか。 

（Ｃ）引き受けます。 

 ・会長はＢ委員、副会長はＣ委員に決定。 

 ・事務局長は教頭、事務局員は本校教諭に決定。 
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教頭 
 

校長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本校教諭 
 

教頭 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

５ 協議 

【会長あいさつ】 

  いちばん子どもたちに関わっていかなければいけない立場なので、立候補させ

ていただきました。ご協力お願いします。 

【副会長あいさつ】 

  皆様にご迷惑をかけずに、会長を支えていけるようにしたいと思います。ご協

力お願いします。 
 

（１）学校経営方針及び教育方針について 

  以前説明し、承認いただいているので、本日は詳細については割愛。 
 

（２）学校運営協議会 

  長崎市は C・Sの設置が遅れている。この地域には C・Sの仕組みが必要であると

感じる。出津小と黒崎東小という２つの地域の学校が１つになることにはかなり

のパワー（労力）が必要となる。人口減に歯止めをかけたい。 

  委員の皆様の存在を子ども・家庭に知ってもらいたい。そして、学校・家庭の

相談役になり、知恵をいただきたい。 

  地域の人たち同士がより仲良くなることがスタートになる。 
 

  「通学路の草が生い茂る季節になり、子どもの登校が危ない。」という保護者

からの連絡があり、対応をした。しかし、まだ通学路には草が生い茂っている状

態が続いている。 

（Ｄ委員）役所（北部センター）に相談してはどうか。 

（Ｅ委員）以前、地区で刈っていたとき、「車に石が当たったというトラブル」が

あり、地区ではできなくなった。 

（Ａ委員）県の振興局にお願いするのはどうか。総合事務所に提案してみてはどう

か。 
 

  校訓「じぶんから みんなと いっしょうけんめい」をこの地域のスローガン

としてしてはどうだろうか。 
 
 

○学力向上プランについて、概要説明。 
 

○学校評価について 

 ・全体的に評価は高めであるが、ルールやマナーに課題を感じている。 

→地域の方（相手）を意識することで、このルールやマナーが向上する。 

・体力の低下が気になる。 
 

○学校要覧については、お読みください。 
 

○学校の年間計画、ネットワークパトロールについて確認。 
 
 

（Ａ委員）フランスの姉妹都市関係がもうすぐ５０周年。フランスに関する特色の

ある取組はできないだろうか。 

（Ｆ委員）これだけのメンバーが集まることはなかなかないので提案します。校歌

を作った方を卒業式に呼んで、歌ってもらうのはどうだろうか。 
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会長 
 

副会長 

（Ａ委員）必要経費は「外海文化市」などの売り上げで捻出することもできるので

はないか。 

（校長）１０周年を迎えるタイミングで呼ぶのはどうか。 
 

本日の協議を終了します。 
 

６ 閉会あいさつ 

 地域のために、子どもたちのためにご協力よろしくお願いします。 
 

次回、学校運営協議会９月２０日（金）１８時～でどうか。 

講師の日程を確認し、決定次第グループ LINE にて連絡する。 

 


